

Política Integrada,

Medio Ambiente, Calidad, Seguridad y Salud Ocupacional de ENERGY TRACKING S.A.

En ENERGY TRACKING S.A., reafirmamos nuestro compromiso de desarrollar nuestras actividades, productos y servicios de manera sustentable, responsable y eficiente, promoviendo la protección del medio ambiente, la calidad en nuestros procesos y la seguridad y bienestar de nuestros colaboradores y comunidades.

Compromiso con el Medio Ambiente: Nos comprometemos a preservar el medio ambiente mediante la mejora continua en la gestión ambiental, cumpliendo con toda la normativa legal y otros requisitos aplicables. Trabajamos en la reducción y control de emisiones atmosféricas, optimización del uso de recursos naturales, identificación, medición y control de impactos ambientales para prevenir la contaminación y mitigar los efectos del cambio climático derivados de nuestras actividades. Fomentamos una cultura de cuidado ambiental en todos los niveles de la organización, incluyendo a nuestro personal y contratistas, promoviendo acciones responsables y sostenibles.

Gestión de Calidad: Basamos nuestras operaciones en la implementación del Sistema de Gestión de la Calidad según la Norma ISO 9001:2015, buscando la mejora continua en todos nuestros procesos operativos, administrativos y técnicos. Esto nos permite ofrecer servicios de alta calidad, eficientes, en los tiempos acordados y en cumplimiento con los requisitos legales y contractuales, garantizando la satisfacción de nuestros clientes y el desarrollo sostenible de la empresa.

Seguridad y Salud Ocupacional: Reconocemos que la seguridad y el bienestar de nuestros trabajadores son fundamentales. Por ello, identificamos, evaluamos y controlamos continuamente los riesgos asociados a nuestras actividades para prevenir accidentes y enfermedades profesionales. Cumplimos con la legislación vigente y las normas de seguridad y salud ocupacional, promoviendo una cultura preventiva a través de liderazgo, capacitación y comunicación efectiva. Integrando a todos los niveles de la organización y a nuestros subcontratistas, asumimos la responsabilidad compartida de mantener un ambiente de trabajo seguro, saludable y respetuoso.

Desarrollo y Mejora Continua: Nos comprometemos a planificar, adoptar y desarrollar nuevas tecnologías y prácticas que contribuyan a nuestro propósito de ser una empresa rentable, sostenible y referente tanto a nivel local como internacional. Fomentamos el desarrollo constante de nuestro personal y la colaboración con proveedores calificados, promoviendo la innovación y la eficiencia en todos nuestros proyectos.

Responsabilidad Social y Ambiental: Nuestro compromiso va más allá de las operaciones internas, extendiéndose a nuestros clientes, proveedores y comunidad, promoviendo acciones que contribuyan a combatir el cambio climático y a proteger el entorno en el que operamos.

En ENERGY TRACKING S.A., estamos convencidos de que la gestión responsable en medio ambiente, calidad, seguridad y salud ocupacional es clave para nuestro éxito y sostenibilidad, y trabajamos día a día para mantener y mejorar estos estándares en todas nuestras actividades.

Hermes Silva Flores

